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CPI do Lixo tem oitiva e aprova 3 novos depoimentos

A CPI instaurada pela Câmara de Toledo para investigar “as fa-
lhas na prestação de serviços público na coleta de lixo” reuniu-se na 
quarta-feira, dia 8, a partir das 9h, para ouvir o controlador Nilson 
Liberatto, além de apreciar requerimentos de depoimentos. A reu-
nião contou com os vereadores Marcos Zanetti, presidente; Airton 
Savelllo, vice-presidente; Vagner Delabio, relator, além do membro 
Renato Reimann. A CPI aprovou três requerimentos de depoimen-
tos, todos por unanimidade e no dia 15 vai ouvir Sebastião Nunes de 
Araújo Filho, fiscal do contrato da coleta de lixo, além do vereador e 
ex-prefeito Albino Corazza, que ofereceu-se para depor. Saiba mais

Vereadores da CPI aprovaram mais três requerimentos de convocações

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprova-norma-sobre-placas-de-inauguracao-de-obras
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/cpi-ouve-controlador-e-aprova-mais-3-depoimentos 


Repudiada alta de 12% na água e esgoto e corte de 50% na mínima

Vereadores propuseram e aprovaram documento repudiando a decisão da 
Agência Reguladora do Paraná
A Câmara de Toledo teve apresentado na sessão de segunda-feira, dia 6 de  maio, 
o Requerimento nº 105, no qual os vereadors propuseram moção de Repúdio à 
Agência Reguladora de Serviços Públicos – Agepar. O documento subscrito por 
15 vereadores é dirigido ao  presidente da Agepar,  Omar Akel, manifestando “
o repúdio desta Casa de Leis, pela autorização à Sanepar para implementação 
de aumento de 12,13% na fatura de água e esgoto”. Além disso o documento 
aponta que a quantidade de água na tarifa mínima foi recentemente foi reduzida 
em 50%, passando de 10 mil litros para 5 mil litros por residência paranaense 
ligada à rede sem que o valor cobrado mensalmente dos consumidores do Para-
ná tivesse redução.
Entenda

Moção aplaude Ação Social por etapa de Badminton do PR

O Requerimento nº 106, apresentado na sessão da Câmara de Tole-
do na segunda-feira, dia 6, propôs moção de aplausos à Ação Social 
São Vicente de Paulo pela realização da 1ª Etapa do Campeonato 
Estadual de Badminton. O evento foi realizado entre os dias 26 e 28 
de abril, pela Federação Paranaense de Badminton em parceria com 
a Associação Toledana de Badminton e Ação Social São Vicente de 
Paulo em todas as categorias. A cidade recebeu outros 14 municí-
pios do Estado para as disputas que somaram 600 jogos. Entenda 

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/vereadores-repudiam-agepar-por-aumento-de-12-13-na-agua-e-esgoto
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-aplaude-acao-social-pela-1a-etapa-do-estadual-de-badminton


Câmara aplaude PMs do 19º Batalhão por salvar jovem na BR 467

O Requerimento nº 104, apresentado na sessão da Câma-
ra de Toledo na segunda-feira, dia 6, aplaude dois poli-
ciais militares por salvar um adolescente em Toledo no 
dia 24 de abril. O documento é dirigido aos soldados Eder 
de Sousa Gomes e Sergio Correa da Silva, do 19° Bata-
lhão da Polícia Militar, “em reconhecimento a uma ação 
desenvolvida que salvou a vida de um jovem cidadão de 
Toledo”. Os policiais militares, “com muito poder de con-
vencimento”, intervieram numa situação no viaduto so-
bre a BR 467 na noite de 24 de abril, salvando o jovem. 

Proposição de aplausos por salvamento de adolescente foi apresentada na 
sessão de segunda-feira



Moção aplaude realização da 7ª Corrida de Rua Torao Takada

Proposição apresentada na Câmara pelos vereadores destaca crescimento 
do evento esportivo
A Câmara de Toledo teve apresentado na sessão de segunda-feira, dia 6 de  
maio, o Requerimento nº 109, o qual propôs moção de aplausos à Associação 
Correr Toledo pela realização da 7ª Corrida 24 Horas de Revezamento Dr. 
Torao Takada. O evento nos dias 27 e 28 de abril, reunindo 1.500 corredores 
das mais diferentes idades e de diversas cidades do Brasil, tem o objetivo de 
homenagear o maior incentivador da corrida de rua em Toledo e praticante 
da modalidade, o médico Torao Takada, além de estimular a prática de exer-
cícios físicos. O evento é um dos organizados em Toledo pela entidade volta-
da à corrida de rua e homenageia um médico apooiador como empresário e 
adepto da modalidade, onde é pioneiro na corrida de rua em Toledo.  Entenda
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http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-aplaude-realizacao-da-7a-corrida-24-horas-torao-takada
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https://sapl.toledo.pr.leg.br/sessao/pauta-sessao/516
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